
Die Verwaltung wird beauftragt, gegenüber der Kreisverwaltung die Beseitigung der 
mangelhaften Anbindung des Radwegs an die K39 zu fordern. 


